
令和 4年第 6回（12月）上越市議会定例会 総括質疑 通告一覧 

1 

 

順番 

質  疑  内  容 氏名 

会派 

１ 
 

1 議案第 135号 上越市第 7次総合計画基本構想及び基本計画の策定について 

(1) 第 7次総合計画の策定過程で当市の課題についてどう認識し、策定に至ったの

か。また、市長が特色のある取組と考えている点は何か。 

(2) 市の最上位計画である第 7次総合計画を公表後、出前講座やＳＮＳ等の活用に

より周知し、幅広い年代への理解の促進に取り組むということだが、具体的にど

う浸透させていくのか。 

杉 

田 

勝 

典 

（
公
明
党
） 

順番 

質  疑  内  容 氏名 

会派 

２ 
 

1 議案第111号 上越市個人情報の保護に関する法律施行条例の制定について 

(1) 個人情報保護に関する法律の一部改正に伴い、これまでの条例を廃止し、新た

に同法の施行に関し必要な事項を定めるとしているが、当市のこれまでの条例と

何がどう変わるのか明らかにしていただきたい。 

 

2 議案第112号 上越市個人情報の保護に関する法律の改正に伴う関係条例の整

備に関する条例の制定について 

(1) 上越市自治基本条例の一部改正についてはパブリックコメントを実施してい

ないが、「条例の改正により市民の生活や事業活動に影響を及ぼすものではない」

と判断した経過、根拠を具体的に示していただきたい。 

 

3 議案第 135号 上越市第 7次総合計画基本構想及び基本計画の策定について 

(1) 市議会総務常任委員会の所管事務調査で出た意見や提案で、計画に反映した主

なものについて明らかにされたい。 

(2) 市長は今回の総合計画では地域計画は策定しないとしてきたが、その点につい

て反応はどうであったか。 

(3) 基本計画の中の「成果指標」については、パブリックコメントなどでいくつも

注文が出たが、数値の設定に当たり、共通ルールのようなものはあったのか。 

(4) 今計画では、基本理念、将来都市像における基本目標、基本計画の推進などで

「共創」という概念を使っているが、自治基本条例との関係をどう整理している

のか。 

(5) 総合計画の推進に当たり、進捗管理、計画の評価検証をどのような体制で取り

組んでいくのか。 

橋 

爪 

法 
一 
（
日
本
共
産
党
議
員
団
） 
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順番 

質  疑  内  容 氏名 

会派 

３ 
 

1 議案第 102号 令和 4年度上越市一般会計補正予算（第 5号）について 

(1) エネルギー、食料品等の物価高騰に伴う生活者・事業者等への支援の取組につ

いて、提案された事業を実施することによりどのような効果を期待しているの

か。 

(2) 3 款 2 項 2 目保育所運営費、公立保育所運営費及び 10 款 1 項 2 目事務局費、

スクールバス等運行事業費中、通園バス・スクールバスの安全装置設置について、

どのような機器を想定しているのか。また、その効果をどのように見込んでいる

か。 

 

2 議案第 117号 特別職の職員の給与に関する条例の一部改正について 

(1) 副市長の給料を月額 10％減ずる理由は何か。また、それが市政運営に与える効

果は何か。 

 

3 議案第 135号 上越市第 7次総合計画基本構想及び基本計画の策定について 

(1) 第 6次総合計画による取組をどのように評価し、第 7次総合計画に反映してい

るか。 

(2) 本計画の策定に当たっては、様々な手法で市民意見を把握したが、実際に得ら

れた多くの市民意見が具体的に反映された計画となっているか。 

(3) 市長就任後、初めての総合計画策定となるが、市長の政策や想いは、本計画に

どのように反映されているか。 

 

安 

田 

佳 

世 

（
久
比
岐
野
） 
順番 

質  疑  内  容 氏名 

会派 

４ 
 

1 議案第 117号 特別職の職員の給与に関する条例の一部改正について 

(1) 令和 5年 1月 1日に在職する市長の同日以後の在職期間における副市長の給料

月額は、第 3 条第 2項の規定にかかわらず、同号に規定する額からその額の 100

分の 10 に相当する額を減じて得た額とするとしているが、減額する理由と背景

は何か。 

宮 

越 
 

馨 

（
無
所
属
） 

 


